



いぢについて ようじとん

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生徒の育成



令和7年12月24日
平戸市立生月小学校
校長 大石 信弥

本日24日(水)で第2学期が終了しました。学年を中心とした体験活動がたくさんあり、多くのことを学んだ2学期となりました。また、山田小学校の児童との交流も各学年充実していました。4月からの統合に向けて実りの多い学期となりました。インフルエンザも流行することなく最後まで迎えられたことに安堵しております。最後になりましたが、2学期もご支援ご協力いただきました地域の皆様、保護者の皆様に感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。

2学期終業式の話

今日で、1年で一番長い学期「2学期」が終わりました。2学期のテーマは「ゴールを目指し、道を選んで走り続ける2学期」でした。あなたはどんなゴールを目指し、どんな方法で行いましたか。そしてゴールまでたどり着いたでしょうか。

2学期は、まだまだ長い1年の途中の学期です。ゴールまでたどり着いた人は、もっと遠くへ、ゴールまでたどり着かなかった人は、あきらめないで別の道を選んで走り続けてください。

今日は学級でしっかり2学期を振り返ってみてください。

校長先生は、3学期に迎えるの151年に及ぶ生月小学校のゴールと4月からの新しい生月小学校へのいちについてに向けて2学期も走り続けました。皆さんも山田小学校のお友達と仲良くなるためにきっと走り続けてくれたことだと思います。たくさんの人の力を借りながらとても順調に進んでいます。

さあ明日から冬休みです。今日はクリスマスイブですし、お正月もあって、嬉しいことがたくさんあります。親戚の人など、普段あまり会えない人にも会えるかもしれませんね。そんな楽しい時にも「あいさつ」「運動」「メディア」「読書」などでゴールを決めて生活してください。楽しい合間に勉強にも取り組めるといいですね。

冬休みの間にしっかりとエネルギーとパワーを蓄えて、1月8日の始業式に元気に登校してくれることを願っています。最後に1年の終わりに日本人が行う挨拶で終わりたいと思います。本当は「よいお年をお迎えください。」と言うのですが、短く言います。

「良い年を」

多読賞表彰・二人の先生方のごあいさつ

19日(金)多読賞の表彰を図書委員会が行いました。2学期の目標冊数を達成した児童が呼名され表彰されました。おめでとうございます。これからもたくさん本を読んでほしいと思います。また、〇〇〇〇先生が産休に入られ、代替として〇〇〇〇先生に着任いただきました。元気な赤ちゃんを産んでほしいと願っています。また、〇〇先生よろしくお願ひします。



